

Rede zum 10. Firmenjubiläum

Ein Dienstjubiläum ist mehr als nur ein Datum im Kalender (ich sage nur 01.09.2015 war der Startschuss für den Neuanfang in Bad Schmiedeberg) und es ist ein besonderer Meilenstein, der Anerkennung verdient. Ob fünf oder zehn Jahre im Unternehmen, jeder Jubiläumstag ist eine Gelegenheit, „Danke“ zu sagen.

Ich hoffe dass ich die richtigen Worte finde,..und diese ausreichen,.. um zu sagen wie stolz wir auf Sie sind..

Sehr geehrte Gäste Kollegen/innen, liebe Frau Lehmann, heute feiern wir ein besonderes Jubiläum: 10 Jahre, in denen Sie mit Ihrer Kompetenz, Ihrem Engagement und Ihrer Zuverlässigkeit Ihr Unternehmen gegründet haben. Manchmal mit viel Aufwand und Ehrgeiz, Hoffnung und viel, viel Mut...

Das Team möchte Ihnen von Herzen danken,..für Ihre wertvolle Arbeit und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre!

Man sagt ja, die Zeit vergeht wie im Flug, wenn man Spaß an der Arbeit hat. Dann müssen die letzten 10 Jahre für Sie wohl wie ein Raketenstart gewesen sein!

Denn egal ob Montagmorgen, Kaffeepause oder Tourenplan - Sie sind immer mit vollem Einsatz dabei. Selbst wenn der Druck steigt, bewahren Sie einen kühlen Kopf und sorgen oft noch für einen Lacher, wenn alle anderen schon den Kopf in den Sand stecken.

Ihre Erfahrung, Ihr Engagement und Ihr Humor machen unser Team nicht nur erfolgreicher, sondern auch menschlicher.

Deshalb sagen wir heute nicht nur ‚Herzlichen Glückwunsch!‘, sondern auch ‚Bitte bleiben Sie uns noch lange erhalten - wir wären sonst sehr traurig Seit Ihrem ersten Tag im Pflegedienst...haben Sie nicht nur unsere Klienten bereichert, gepflegt, versorgt... sondern auch viele anstehenden Aufgaben mit Bravour gemeistert.

Besonders bewundernswert war Ihr Einsatz für die täglichen Herausforderungen den Pflegedienst so aufzubauen und effizienter zu machen,..so dass der Pflegedienst heute nicht mehr ohne Sie wegzudenken ist.

Ihr Fachwissen, Ihre Hartnäckigkeit und Ihr Engagement haben wesentlich dazu beigetragen, den Pflegedienst so in 10 Jahren zu erweitern,.. dass dieser ein voller Erfolg wurde.

Angefangen mit 1 Mitarbeiterin und in den folgenden Jahren dieses auf den Stand von 15 netten Kollegen/innen erweitert.

Sie als Chefin haben immer ein offenes Ohr und hören zu,.. helfen und geben Ratschläge die jeder Mitarbeiter,..gerne annimmt und umsetzen kann.

Schwierigkeiten in dem täglichen Alltag zu organisieren,..zeigt Ihr Können und wir als Team sind darauf sehr stolz.

Die 4 Auszeichnungen sind der Beweis...

Worte können nicht alles fassen,.. wie sehr wir Sie lieb haben und schätzen..

Wir alle wissen: Ohne Sie wäre vieles nicht so, wie es heute ist.

Doch das Beste ist :

***auch in den kommenden Jahren gemeinsam mit Ihnen neue Erfolge zu feiern,
Herausforderungen zu meistern und viele spannende Augenblicke zu haben.
In diesem Sinne: Auf viele weitere Jahre voller großartiger Momente! Lassen
Sie uns gemeinsam darauf anstoßen.***

Ein Hoch auf unsere Chefin: Frau Lehmann